



Für einen neuen Besucherrekord

sorgte beim 100.000-Weihnachtslichterfest am dritten

Adventssonntag in Trohe der aus Funk und Fernsehen bekannte Coca-Cola-Truck. Eskortiert von Fackelläufern bahnte sich der erleuchtete Truck seinen Weg aus Richtung Wieseck durch die Straßen des Busecker Ortsteils. Schätzungsweise 20.000 Besucher säumten die Straßen, um einen Blick auf den Truck zu erhaschen, der anschließend auf dem „kulinarischen Marktplatz“ am Sportplatz Aufstellung nahm. Mächtig stolz ist man in Trohe darauf, dass die Fahrt des Cola-Trucks durch den Ort schon eine Besonderheit darstellt. Denn auf seinen über 500 Stationen in Deutschland sei der Truck lediglich noch in München, Frankfurt, Hamburg und Berlin fahrend zu erleben. Es war dies der bisherige Höhepunkt der Weihnachtslichteraktion in Trohe, wo zur Zeit über 250.000 Lichter für eine einmalige Weihnachtsillumination sorgen.

(ty/Foto: ty)